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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Abert fragt Herrn Bergmann, wie die Sachlage bezüglich des Sportboothafens 
ist. Herr Bergmann erklärt, dass es sich im Moment nur um die Planung handle. Herr 
Schulz erklärt, dass das Schilf geschnitten wird, sobald er einen Mitarbeiter hat, der 
in das Wasser geht.
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